

# Protokoll der ersten Wahlausschusssitzung

06.01.23

\*\*\* english version below\*\*\*

## **Anwesende:**

Ronja Molkenbur (Leiterin), Marie König, Louis Puhlfürst

## **Top 1: Eröffnung**

Die Sitzung wird um 20:01 Uhr eröffnet. Die Wahlleiterin begrüßt alle Anwesenden und freut sich über deren Anwesenheit.

## **Top 2: Protokollführung**

Ronja erklärt sich dazu bereit Protokoll zu führen, es gibt keine Einwände.

## **Top 3: Berichte**

Kontakt mit ASTA bzgl. Bereitstellung des Wählendenverzeichnis. Louis wird das Wählendenverzeichnis beim ASTA abholen, sobald es bereit liegt.

Wahlkabine und Urne sollen von Marie bei der FS Informatik angefragt werden.

## **Top 4: Festlegung von Fristen, Terminen und Orten**

Urnenstandort- und Öffnungszeiten	<ul style="list-style-type: none"><li>- Foyer des LIMES (Frau Hoch hat bereits eingewilligt)</li><li>- Öffnungszeiten: 31.01.-02.02.2023, täglich von 10-13 Uhr</li></ul>
Auslage Wählendenverzeichnis	<ul style="list-style-type: none"><li>- 16.01.-18.01.2023, 11-12 Uhr</li><li>- Im Foyer des LIMES</li><li>- Einsicht nur mit Vorankündigung (online Anmeldung)</li></ul>
Frist zur Einreichung von Kandidaturen, Briefwahanträgen und Einsprüchen gegen das Wählendenverzeichnis	<ul style="list-style-type: none"><li>- 19.01.2023, 19 Uhr</li></ul>
Ende der Wahl und Auszählung	<ul style="list-style-type: none"><li>- 02.02.2023, um 13:00 Uhr</li><li>- Auszählung um 13:00 Uhr vor Ort im Foyer des LIMES (dritte Sitzung des Wahlausschusses)</li></ul>
Konstituierende FSV-Sitzung	<ul style="list-style-type: none"><li>- am 07.02.2023 um 20 Uhr, im Seminarraum neben dem Fachschaftsbüro</li></ul>

Alle Fristen und Termine wurden mit 3 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig vom Wahlausschuss festgelegt.

**Top 5: Wahlbekanntmachung**

Als Email, Aushang im LIMES und Internetseite der Fachschaft (wird von Ronja verfasst und hochgeladen).

**Top 6: Sonstiges**

/

**Top 7: Genehmigung des Protokolls**

Dieses Protokoll wird mit 3 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig vom Wahlausschuss angenommen.

Die Wahlleiterin schließt die Sitzung um 20:34 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 19.01.2023 um 20:00 Uhr statt. Einladung folgt.

*R. Molkenlin*

# Protocol of the first election committee meeting

06.01.23

## **Attendees:**

Ronja Molkenbur (head), Marie König, Louis Puhlfürst

## **Top 1: Opening**

The meeting is opened at 20:01. Ronja welcomes all present.

## **Top 2: Protocol**

Ronja agrees to write the protocol, there are no objections.

## **Top 3: Reports**

ASTA was asked to provide the voter directory. Louis will get it as soon as it is ready.

Urn and polling both should be requested from FS Informatik by Marie.

## **Top 4: Determination of deadlines, dates and locations**

Location and opening hours	- Foyer of LIMES (Mrs. Hoch has already agreed) - Opening hours: 31.01.-02.02.2023, daily from 10 am - 1 pm
Display of voter directory	- 16.01.-18.01.2023, 11 am -12 pm - In the foyer of LIMES - Inspection only with advance notice (online registration).
Deadline for submitting candidacies, postal ballot applications and objections against voter directory	- 19.01.2022, 7 pm
End of election and counting	- 02.02.2023, at 1 pm - Counting of votes at 1 pm at foyer of LIMES (third meeting of the Election Committee).
Constituent FSV meeting	- Feb. 02, 2023, at 8 pm, in the seminar room next to the student council office

All deadlines and dates were approved with 3 votes in favor, 0 votes against and 0 abstentions.

**Top 5: Election announcement**

As email, notice in LIMES and website of the student council (will be written and uploaded by Ronja).

**Top 6: Other**

/

**Top 7: Approval of the protocol**

Protocol is approved by the Election Committee with 3 votes in favor, 0 votes against and 0 abstentions.

The election officer closes the meeting at 20:34. The next meeting is scheduled to take place on 19.01.2023 at 20:00. Invitation follows.